

CASTIGA HELENE A QUINTANA ROO

Deja graves afectaciones en Cancún

13 HORAS DE ZOZOBRA. El huracán Helene paralizó Quintana Roo y dejó graves daños en la zona turística de la Riviera Maya. Ahora sigue su trayectoria por el Golfo de México hacia Miami, Florida.

CASTIGA HURACÁN HELENE A QUINTANA ROO Y DEJA GRAVES AFECTACIONES; APUNTA A FLORIDA

LUEGO DE 13 HORAS DE VIENTOS y fuertes lluvias, el huracán Helene se alejó esta madrugada de las costas de Quintana Roo con destino al Golfo de México y apunta hacia Miami, Florida, de acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional. El ciclón provocó inundaciones y algunos deslaves en zonas rurales. Al menos 122 mil personas se quedaron sin servicio eléctrico en varios municipios de la zona norte del estado. La zona hotelera de la Riviera Maya fue una de las más afectadas; se registraron cancelaciones y retrasos en el aeropuerto internacional de Cancún. El Centro Nacional de Huracanes de Miami reporta que Helen se dirige al oeste de Florida. —Renán Quintal



PÁG. 2

NC
LA NOTICIA
EN CARAS

